



BGH wählt neuen Vorstand

Die Bürgergemeinschaft Herrsching, die durch zahlreiche Initiativen im Gemeinderat auf sich aufmerksam machte, zieht am Donnerstag, 24. November, Bilanz und wählt einen neuen Vorstand. Auf der Tagesordnung der Jahresmitgliederversammlung steht auch der Bericht aus dem Gemeinderat und die Vorbesprechung der Sitzung am 28. November. Die Versammlung im Gasthaus Post (Ritterstüberl) beginnt um 19.30 Uhr, Gäste und Freunde der BGH sind willkommen.

Category

1. Gemeinde

Date

27/01/2026

Date Created

14/11/2022